



### **Un motard dans le coma après une collision avec une voiture**

Chambéry, le 14 avril 2022 - Un accident de la route s'est produit sur la Commune de Chambéry ce matin, impliquant un motocycliste et une voiture. Le motocycliste, identifié comme étant Jean-Raoul Ducâble, âgé de 40 ans, a été conduit

d'urgence au Centre hospitalier de Chambéry en état d'inconscience avec de multiples fractures et atteintes viscérales.

Selon les témoignages recueillis sur les lieux de l'accident, M. Ducâble conduisait sa moto Harley Davidson et venait de sortir d'une courbe lorsque la collision s'est produite. La conductrice de l'autre véhicule, une voiture, indique l'avoir vu arriver face à elle. Les témoins ont rapporté que la vitesse de M. Ducâble était normale, mais qu'il y avait des gravillons au niveau de la courbe. Les enquêteurs de la police scientifique ont examiné les lieux de l'accident pour déterminer les circonstances exactes de l'événement.

M. Ducâble était marié, sans enfants, et son épouse est en situation de handicap et sans revenus professionnels. Cette tragédie a donc également des conséquences économiques importantes pour la famille de la victime.

Nous espérons que cet accident tragique sensibilisera les conducteurs à la prudence sur la route et à l'importance du port de l'équipement de sécurité approprié pour les conducteurs de deux-roues.

Léa Laplume – Le Canard libéré

[généré avec ChatGPT]